

## LOM Davos-Klosters

# Unterstützung für das Kinderhospiz Schweiz

Am Freitag dem 19. Juli haben wir einen Stand an der verkehrsfreien Promenade in Davos betrieben. Die Verkehrsfreie Promenade findet mehrmals im Sommer statt, sie ermöglicht verschiedenen Betrieben, Vereinen und Institutionen von Davos sich der Bevölkerung und den Feriengästen zu präsentieren.

Für die Organisation des Standes ist die Arbeitskommission Soziales mit 10 tatkräftigen Mitgliedern der JCI Davos-Klosters verantwortlich. Seit mehreren Jahren nützen wir diesen Anlass um unsere Partner-Stiftung Kinderhospiz Schweiz zu unterstützen. Seit 2014 bietet die Stiftung betroffenen Familien mit lebenslimitierend erkrankten Kindern sogenannte Familien-Ferienwochen in Davos an. Die Nachfrage nach einer solchen Entlastungswoche ist gross und kann unter anderem nur dank Spenden durchgeführt werden.

An unserem Stand verkauften wir feine Raclettes und Getränke und malten bei Wunsch unseren kleinen und grossen Gästen einen Schmetterling auf die Wange (Logo der Stiftung). Am Stand wurden wir von der Koordinatorin Familien-Ferienwochen

Davos und der Pflegeverantwortliche der Stiftung unterstützt.

Dank diesem erfolgreichen Anlass konnten wir einen schönen Betrag an die Stiftung Kinderhospiz Schweiz überweisen. Diese Gelder fliessen zu einem in die

Familien-Ferienwochen Davos, wie auch in den Bau des Kinderhospizes, welches in der Nähe des Greifensees ab Ende 2025 eröffnet werden soll und Platz für bis zu acht Kinder und Jugendliche hat.

Wir freuen uns, diesen Anlass erfolgreich durchgeführt zu haben.



Team AK-Soziales Davos-Klosters

Bericht & Bild:  
Anja Schönenberger



On Friday 19 July, we had a booth on the traffic-free promenade in Davos, which is held several times during the summer and allows local residents and tourists to get to know various businesses, organisations and institutions from Davos.